



Gunther Krichbaum
Mitglied des Deutschen Bundestages

Wahlkreisbüro
Westliche 104, 75172 Pforzheim
Telefon: 07231/ 14 00 61; Telefax: 07231/ 14 00 62
gunther.krichbaum@wk2.bundestag.de

Bund unterstützt Sanierung des „Haus der Jugend“

Haushaltsausschuss des Bundestages gibt Mittel frei

Berlin/Pforzheim: Im November machte der Pforzheimer Gemeinderat den Weg für eine grundlegende Sanierung des „Haus der Jugend“ frei. Bedingung war aber, dass der Bund der Stadt bei der Finanzierung unter die Arme greift. Der Pforzheimer Bundestagsabgeordnete Gunther Krichbaum hatte sich daher gegenüber dem zuständigen Bundesbauministerium dafür eingesetzt, dass Bundesmittel nach Pforzheim fließen. Heute hat das Bauministerium 2,7 Millionen Euro aus dem Programm „Sanierung kommunaler Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend und Kultur“ bewilligt. Das berichtet Gunther Krichbaum aus Berlin. Pforzheim gehört zu den 56 Projekten, die aus fast 1000 Anträgen ausgewählt wurden.

„Ich freue mich riesig über den heutigen Bescheid, weil das praktisch der Startschuss für die Sanierung des „Hauses der Jugend“ ist“, so Krichbaum. „Alleine hätte die Stadt die notwendigen 3 Millionen Euro nicht aufbringen können. Es ist phantastisch, dass der Bund uns hier so großzügig unterstützt.“

Im Bundestagswahlkampf 2013 besuchte Krichbaum das „Haus der Jugend“ und war über dessen baulichen Zustand entsetzt. Er verstärkte daraufhin den Druck auf die Stadtverwaltung und warb für eine zügige Instandsetzung. „Gerade im Hinblick auf die dringend notwendige Integration von Migrantenkindern wird im „Haus der Jugend“ eine überragend wichtige Arbeit geleistet.“ Das Projekt betrachtet Krichbaum deshalb als eine persönliche Herzensangelegenheit. So warb er beim Arbeiterbildungsverein bereits eine Spende über 10.000 Euro für die Neuausstattung nach der Sanierung ein und er kümmerte sich darum, dass die Einrichtung mit einem



Gunther Krichbaum
Mitglied des Deutschen Bundestages

neuen Billard-Tisch und einem elektronischen Dart-Gerät ausgestattet wurde.

„Jetzt sind alle Weichen gestellt, ich hoffe deshalb, dass die notwendigen Baumaßnahmen zügig beginnen können“, so Krichbaum abschließend.

PRESSMITTEILUNG